

いよいよ学校が再開されます。前年度からの休校期間と合わせれば、約3ヶ月ぶりとなります。5月12日(火)から登校日を設け、3密を避けながら少しずつ学校に慣れるようにしてまいりました。人数は少ないながらも、友達と楽しそうに語り合っていた子どもたち。6月1日には全校が揃います。もっともっと笑顔に輝く南っ子を見ることができると思うとわくわくします。職員一同、子どもたちの登校を楽しみに待っています。

☆学校再開における南小の感染予防への対応☆



市内統一の対策については、本日配布しました「**新型コロナウイルス感染症に対応した教育活動の再開について**」でご確認ください。そこに記載されている取組事項の他に、南小学校としましては、『新しい生活のしかた』として防止対策に努めていきます。以下に何点かを紹介させていただきます。

- ・決められた時間(1日6回)に必ず手洗いをします。
- ・特別教室を利用する前と後(共用のものを使う機会がある)には必ず手を洗います。
- ・授業の始まりと終わりのあいさつは「礼」だけとします。
- ・自分のもの以外はさわりません。(テストやプリントも先生が配ったり集めたりします。)

コロナウイルス感染症が収束した訳ではありません。南小学校といたしましては、上述したものの他にも、写真にあるような電子黒板を的確に用いながら、話し合い活動や、グループ活動を最小限にし、3密になる環境を避けます。朝の会や帰りの会、朝会での歌も当面の間は行いません。

上述しました「新型コロナウイルス感染症に対応した教育活動の再開について」には、ご家庭にお願いしたいことも明記されています。お手数ですが、ご協力のほどよろしく願います。

清掃に関してですが、共用の清掃道具を使用するため、当面の間、学級担任が放課後に行うようにします。そのため、日課を変更させていただきます。**掃除がなくなる分、月・水・金の下校時刻が若干早くなります。本日、配布しました『日課表(そうじなし)』でご確認ください。**

このような対策や取組がいつまで継続していくかは未定です。変更等ありましたら、改めてお知らせいたします。

☆南小学校における相談体制についてのお知らせ☆

南小のスクールカウンセラーとして、昨年度に引き続き『白鳥志保先生』が勤務されることになりました。子どもたちへのカウンセリングはもちろんですが、保護者の方々を対象として、子育ての悩みを聞いていただいたり、助言や支援方法を示唆していただいたりできます。

今回のコロナウイルス関係で、改めて子育てに関することで困っていることや悩んでいること等があるかと思われます。気軽にご相談ください。相談の予約をされる場合は、希望日の日時を学級担任または教頭(力石)まで、ご連絡ください。

6月の勤務日は**6月9日(火)と23日(火)**となります。

スクールカウンセラーに加え、今年度はスクールソーシャルワーカー【SSW】(田巻光洋)が週1回、火曜日に来校します。その活動や取組に関しては、次号でお知らせいたします。

